

MONTÉE EN PUISSANCE

-/ Onwards and upwards

Si l'année 2013 a été particulièrement satisfaisante pour Global Jet avec l'arrivée de 15 jets d'affaires haut-de-gamme, 2014 n'est pas en reste. Départ en puissance, puisque l'entreprise suisse d'aviation privée s'est dotée de 3 nouveaux appareils ! Parmi eux, un Airbus ACJ319 dont l'arrivée renforce la flotte charter et ouvre un nouvel éventail de possibilités ; un Challenger 605 et un citation XLS+.

Petit bijou d'acquisition, l'Airbus ACJ319 peut accueillir jusqu'à 18 passagers pour des vols de près de 10 heures, dans un environnement à la fois raffiné, glamour et sophistiqué. Offrant la cabine la plus large du marché, cet Airbus allie confort, espace et permet de vous mouvoir librement. Cerise sur le gâteau, une chambre à coucher et sa salle de bain complètent ce produit d'exception !

Représentée à Genève, Paris, Moscou, Monaco, Luxembourg,

Vienne et Beijing, Global Jet se distingue sur le marché international par sa qualité de service et son professionnalisme dignes des palaces ainsi que par ses pôles d'activités innovants : affrètement de jets privés, gestion d'appareils, vente & acquisition d'avions ou encore design & réalisation de cabines.



-/ Swiss private airline Global Jet had a particularly good year in 2013, purchasing 15 high-end business jets, and the trend looks set to continue in 2014. The new year has got off to a flying start with three acquisitions - an Airbus ACJ319 that expands Global Jet's charter fleet and opens up a new range of possibilities, a Citation XLS+ and a Challenger 605.

The newly acquired Airbus ACJ319 is a little gem that can carry up to 18 passengers on flights lasting almost 10 hours, in a sophisticated atmosphere of refinement and glamour. With the widest cabin on the market, it combines comfort with space, allowing you to move around easily. But the standout feature of this exceptional aircraft has to be the bedroom and en-suite bathroom.

With offices in Geneva, Paris, Moscow, Monaco, Luxembourg, Vienna and Beijing, Global Jet has made its name on the international market for service quality worthy of a luxury hotel and for its innovative activities: private jet chartering, aircraft management, buying and selling planes and designing and producing cabins.